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大変お世話になっております。御導入から約半年が経過しておりますが、導入後の御意見を 

伺えましたら今後の弊社の課題、機器の改善に成りますのでご協力頂けますと幸甚で御座

います。 

 

 

この度、導入のキッカケに成りましたのは、CO２削減、電気代の高騰から弊社と致しましては

やれる事は全てやり尽くした中でのお話でした。初めは余り聞いても仕方がないと思いました

が、お話をお聞きした後に社内で他社のデマコンを比較致しましても解り易い性能効果から、

エスコであった事もありましたので、設置して頂きました。効果測定も今まで前年対比を分析

しては下りましたが、過去と現在が同一条件などは御座いませんので、ある程度のブレの有る

検証では御座いますが、社内ではその検証でも効果が認められ、導入デマコンのリアルタイム

での削減効果が目で確認出来ますので大変良かったと思っています。 


